

ОАО «ИЗМЕРИТЕЛЬ»

ОАО «Измеритель» - предприятие по разработке и производству радиоэлектронной аппаратуры. Более 40 лет квалифицированные специалисты завода используют высокоточное оборудование для производства аппаратуры различного назначения. ОАО «Измеритель» считает своей миссией создание качественной электроники для различных отраслей экономики. И эта цель достижима благодаря законченному процессу производства. Виды радиоэлектронной продукции, которые разрабатывает и выпускает предприятие «Измеритель»: автотракторная электроника, изделия и детали механического производства и мебельная фурнитура.

Услуги: механическая обработка металлов, нанесение эмали и гальванического покрытия и производство изделий из пластмасс. Разработка аппаратуры и ее производство проводится в соответствии с системой менеджмента качества СТБ ISO 9001-2015.

«Izmeritel» JSC is an enterprise that develops and manufactures complex electronic products. for more than 40 years qualified specialists have used high-precision equipment for manufacturing high-quality products. The main mission of «Izmeritel» JSC is to produce high-quality electronics for various branches of the economy. this goal is achievable thanks to the finished production process. «Izmeritel» JSC manufactures the following products: automotive electronics, products of automatics and telemechanics as well as furniture fittings and transformation mechanisms. Industrial services: mechanical treatment of metals, galvanic and enamel coatings, manufacturing cast products from plastic. The development and production are carried out in accordance with Quality Management System ISO 9001-2015.

Беларусь, 211440, г. Новополоцк, ул. Молодёжная, 166
Belarus, 211440, Novopolotsk, Molodyozhnaya Str., 166
tel.: +375 214 58 11 03
fax: +375 214 58 11 03
office@izmeritel.org
www.izmeritel.org